

Nuestra Sección ha trabajado intensamente colaborando con la Comisión de Santo Tomás, donde representantes del Ayuntamiento de San Sebastián, don Pedro Arana: representante Agrícola de la Diputación, el técnico agrónomo señor Ortiz de Zárate. Los Gerentes Directores de la Caja de Ahorros Municipal de San Sebastián y Provincial de Guipúzcoa, veterinarios al servicio de la Diputación y del Ayuntamiento y algunos elementos más, hemos terminado por llevar a cabo este Primer Ensayo de Exposición Agrícola, cuyo pensamiento fundamental es el de que se repita en años sucesivos. Nuestra Junta Agrícola está integrada por una quincena de socios que apoyan esta idea de renovación en la agricultura del País.

### **SECCION CANINA**

Esta Sección llevó a cabo los preliminares propagandísticos para organizar un Concurso Exposición durante los días de la Exposición Agrícola. No pudo llevarlo a cabo por oponerse el Alto Personal Técnico del Ayuntamiento de San Sebastián, prohibiendo totalmente el empleo de sus locales para este objetivo. En vista de ello, esta Sección ha decidido retrasar la fecha hacia los primeros días de la primavera, para que en último de los casos pueda llevar a cabo dicha reunión canina al aire libre.

### **SECCION ESPELEOLOGICA**

Esta Sección participa en las exploraciones que a continuación se detallan: La exploración de la Torca del Carlista (Carranza-Vizcaya). Resurgencia existente cerca del pueblo de Puras de Villafranca (Burgos).

\* \* \*

A petición y con la ayuda de la Diputación de Guipúzcoa, estudio y exploración de la zona de recogida correspondiente a la resurgencia de Aya (Ataun), donde la Sección de Obras de la Diputación, realiza una importante captación de agua. En la zona supuesta de recogida, la Sección exploró varias simas, una de 198 m. de profundidad, pudiendo comprobar el enlace de la zona con la resurgencia.

En el mismo mes de julio, fue requerido nuestro Grupo para colaborar en el salvamento de un espeleólogo accidentado en la cueva de Mairuelegorreta (Alava).

\* \* \*

También este mes la Sección acudió a las Jornadas Espeleológicas Vasco-Navarras organizadas por Excursionista Manuel Iradier en el Gorbea (Alava).

Viaje a Italia, durante el mes de septiembre, del Secretario de la Sección en compañía de don Adolfo Eraso, de Alava, por invitación del Grupo Espeleológico de Roma. Colaborando con el citado Grupo, llevaron a cabo varias exploraciones en el centro de Italia.

\* \* \*